
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1256/2017 
  

Requer informações sobre placas 

denominativas do Município de Santa 

Barbara d´Oeste. 

 

Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores,  

 

CONSIDERANDO que tenho recebido reclamações quanto a situação que se 

encontra as placas denominativas de ruas, avenidas e logradouros de nosso município;  

 

CONSIDERANDO que algumas placas estão ilegíveis comprometendo a circulação 

de carros e pessoas;  

 

            REQUEIRO que, nos termos do Art. 107, Inciso VIII, do Regimento Interno 

da Câmara de Santa Barbara d´Oeste, seja oficializado á Prefeitura Municipal de Santa 

Barbara d´Oeste, situada na Avenida Monte Castelo nº 1000, na cidade Santa Barbara 

d´Oeste, para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

 

I – Qual empresa é responsável pela colocação de placas de sinalização de ruas em Santa 

Barbara d´Oeste?  

 

II – Qual o motivo das placas, mesmo as colocadas á pouco tempo estarem se 

deteriorando rapidamente?  

 

III – A Prefeitura tem conhecimento desse problema?   

 

IV - Outras informações que julgarem necessárias. 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, 29 de setembro de 2017. 

 

PAULO CESAR MONARO 

Paulo Monaro 

-Vereador Líder Solidariedade-                                   


